

3年「社会見学」 11月9日（金）

3年生は、社会科の学習で地域で醤油づくりをされている「小山醸造」へ社会見学に行きました。醤油づくりの工程や醤油の種類、働く人の思いや工夫についてインタビューしました。一日に約600本の醤油を製造していることや手作業で容器のふたをしていることに、子どもたちは驚いていました。

また、大きな樽の中の様子を見たり、配達に出られる場面を目の当たりにしたりしました。初めて知ることがたくさんあり、子どもたちは大変驚いていました。



伏見区総合防災訓練 12月2日（日）

本校において「伏見区総合防災訓練」が行われました。地域・保護者のみなさんと共に、多くの子どもたちが参加しました。起震車による地震体験や担架を作る体験、バケツリレーを行いました。また、自衛隊やPTAの方と一緒に、子どもたちは炊き出し訓練にも参加しました。

災害等発生時の心構えや予備知識をもつことだけでなく、いざという時にはこのような体制が組まれることを実感し、大きな安心感を抱けた訓練でした。

日頃からの備えと、人とのつながりや支え合いの大切さを改めて実感できた訓練でした。



1年「社会見学」 11月13日（火）

1年生は生活科の学習で「森林総合研究所」に行きました。まず、職員の方から、どんぐりやいちょうなどについて話を聞きました。次に、展示物を見学し、植物を使ったいろいろな遊びも楽しみました。

その後、屋外で秋みつけをしました。見たことのないような大きなまつぼっくりも拾いました。

伏見桃山城運動公園に移動し、待ちに待ったお弁当を食べました。締めくくりは、北堀公園で長い滑り台を楽しみました。子どもたちの顔はとても輝いていました。



少年補導もちつき大会 12月16日（日）

今年も恒例の少年補導主催の「もちつき大会」が開催されました。早朝より、運動場に「ペッタン、ペッタン。」と勢いよくおもちをつく音が聞こえていました。地域のみなさんのご協力により、出来たてのおもちが美味しい雑煮やぜんざい、きなこもちに早変わりしました。

後半は、子どもたちがおもちをつく時間がありました。地域の方と息を合わせて、リズムよく杵を振り下ろしていました。中には、初めておもちをついた子どももいたようでした。

子どもたちのために、前日から準備していただき、ありがとうございました。



3年「大根掘り体験」 11月26日（月）

3年生は久御山町にある「山口農園」へ社会見学に行きました。伏見板橋の校区では見られない畑の広がる景色やビニールハウスに子どもたちは興味津々でした。

農園の方に大根を作る過程や工夫、おもいについて教えていただきました。畑では、想像以上の大きさの大根がたくさん育っていました。抜くのが一苦労でしたが、頑張って収穫しました。中には、みんなで協力しないと、びくともしない大根もありました。

子どもたちは、活動を笑顔で楽しんでいました。



諸費納入について

*振替日・・・1月10日（木）

*毎月の振替予定日・・・10日（休みの場合は翌営業日です。引き落としは1回のみです。預金口座の残高確認よろしくお願いします。）

*積立金は5年修学旅行、4年山の家、3年みさきの家です。

*預かり金は調整月となります。

	給食費	積立金	預かり金	合計
ひまわり	4,700		0	4,700
1年	4,700	0	0	4,700
2年	4,700	0	0	4,700
3年	4,700	2,500	0	7,200
4年	4,700	2,000	0	6,700
5年	4,700	4,000	0	8,700
6年	4,700	0	2,500	7,200